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衆議院予算委員会ニュース 

平成 29.7.24 第 193 回国会第 21 号（閉会中審査） 

 

7 月 24 日（月）、第 21回の委員会が開かれました。 

 

１ 予算の実施状況に関する件 

・安倍内閣の基本姿勢（国家戦略特区等）について、安倍内閣総理大臣、松野文部科学大臣、稲田防衛大臣、山本国

務大臣（地方創生担当）及び萩生田内閣官房副長官並びに参考人に集中審議を行いました。 

（参考人）前愛媛県知事                加 戸 守 行君 

     国家戦略特区諮問会議有識者議員       八 田 達 夫君 

     前内閣府地方創生推進事務局審議官      藤 原   豊君 

     前文部科学事務次官             前 川 喜 平君 

     内閣総理大臣補佐官             和 泉 洋 人君 

     経済産業審議官               柳 瀬 唯 夫君 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

小野寺 五 典君（自民） 

・国家戦略特区における獣医学部新設への学校法人加計

学園の選定に当たり、不正があったか、総理の意向が

あったか、新設の４条件を満たしているかについて、

八田参考人の見解を伺いたい。 

・平成 28 年９月９日に、和泉内閣総理大臣補佐官から

前川前文部科学事務次官に対して獣医学部新設の手続

きを早く進めるようにとの指示があったか、和泉参考

人及び前川参考人の見解を伺いたい。 

・８月末に予定される岡山理科大学の獣医学部設置認可

の可否についての大学設置・学校法人審議会での審議

の過程に透明性を持たせるべきだと考えるが、安倍内

閣総理大臣の見解を伺いたい。 

 

上 田   勇君（公明） 

・経済・外交等において成果を出すことで、内閣に対す

る国民の期待に応えるべきだと考えるが、安倍内閣総

理大臣の見解を伺いたい。 

・今治市による構造改革特区及び国家戦略特区における

獣医学部新設の提案の経緯について、山本国務大臣及

び加戸参考人に伺いたい。 

・獣医学部新設の提案の経緯を踏まえ、規制に関する所

管省庁の権限の在り方について、安倍内閣総理大臣及

び加戸参考人に伺いたい。 

 

大 串 博 志君（民進） 

・平成 28年９月から同年 10月の間に今治市の国家戦略

特区における獣医学部新設に関してどのような経緯が 

あったのか、事実関係を前川参考人に伺いたい。 

・平成 28 年９月９日に前川前文部科学事務次官を官邸

に呼び、加計学園の国家戦略特区における獣医学部新

設に関して総理の意向である旨の発言をしたのか、事

実関係を和泉参考人に伺いたい。 

・前川参考人及び和泉参考人の発言内容が異なることか

ら、真実を明らかにするため証人喚問をすべきと考え

るが、安倍内閣総理大臣の自由民主党総裁としての見

解を伺いたい。 

 

今 井 雅 人君（民進） 

・今後、獣医学部新設に関する国家戦略特区の指定を全

国展開していくためには、その効果を検証した上で行

う必要があると考えるが、安倍内閣総理大臣の見解を

伺いたい。 

・同特区指定について、今治市側と京都府側の関係者に

対して不公平な情報提供がなされていたのではないか

との懸念に対する前川参考人の見解を伺いたい。 

・加計学園の国家戦略特区における獣医学部新設に関す

る複数の内部文書が流出していることについて、政府

は事実をもって反証すべきだと考えるが、安倍内閣総

理大臣の見解を伺いたい。 

 

玉 木 雄一郎君（民進） 

・安倍内閣総理大臣は、加計学園が獣医学部を新設する

ことを平成 29 年１月 20 日に初めて知ったと答弁して

いるが、個人的な友人である加計孝太郎同学園理事長

が獣医学部の設置を検討しているということも知らな

かったのか、事実関係を伺いたい。 
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・平成 27 年４月２日に愛媛県今治市の職員が首相官邸

を訪問し柳瀬参考人に面会したのではないか、その真

偽及び首相官邸の入館記録の有無について、安倍内閣

総理大臣及び柳瀬参考人に伺いたい。 

・「『日本再興戦略』改訂 2015」で示された獣医学部新

設に係るいわゆる石破４条件の一つである「既存の大

学・学部では対応が困難な場合」について、既存の

16 大学に確認したのか、山本国務大臣に伺いたい。 

 

宮 本   徹君（共産） 

・国家戦略特区による獣医学部新設について、前川参考

人は、文部科学事務次官在職時に和泉参考人から２回

官邸に呼び出されたが、その理由について伺いたい。 

・自らの補佐官の行動を把握していないのか、安倍内閣

総理大臣に伺いたい。 

・平成 30 年４月開学の国家戦略特区による獣医学部新

設についてのパブリックコメントにおいて、加計学園

以外は対応することは出来ない旨の意見等が寄せられ

た事の認識の有無について、山本国務大臣に伺いたい。 

 

笠 井   亮君（共産） 

・稲田防衛大臣は、平成 29 年２月 15 日に南スーダン派 

遣施設隊の日報の電子データが陸上自衛隊に保管され

ていたことについて報告を受けたことを否定している

が、前日の予算委員会で質問を受けていたことを考え

ると、報告を求めないほうがおかしいのではないか。 

・安倍内閣総理大臣は、南スーダン派遣施設隊の日報の

電子データが陸上自衛隊に保管されていた問題につい

て、平成 29 年１月の段階から既に要所要所で報告を

受け、対処方針の指示をしていたのではないか。 

・首都ジュバで「戦闘」があった旨が記載された南スー

ダン派遣施設隊の日報を政権ぐるみで隠そうとしたの

は、南スーダンの危険な現実を国民や国会に対して隠

蔽しようとしたからではないかと考えるが、安倍内閣

総理大臣の見解を伺いたい。 

 

浦 野 靖 人君（維新） 

・失われた国民からの信頼をどの様に回復して、憲法改

正案を臨時国会に提出するのか、安倍内閣総理大臣の

見解を伺いたい。 

・加計学園からパーティー券の購入、政治資金等、利益

を受けたことがあるのか、安倍内閣総理大臣の見解を

伺いたい。 

・企業・団体献金の禁止を行う意思はあるのか、安倍内

閣総理大臣の見解を伺いたい。 

 


